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1. はじめに

皆さん、こんにちは！学生EMS委員会です。

新型コロナウイルスの感染が広まり始めてから、はや１
年が経とうとしています。どんな気持ちでどんな日々を

過ごされましたか？

私たち学生EMS委員会は、この１年間、例年のように活

動が難しい中で会議の体制を新しくしたり、新企画の立

案・実行など、一層の試行錯誤を重ねていきました。

３月に入り、４回生さんとの別れがありましたが、新規委

員のメンバーでの活動も増え、新しいスタートをきろうと

しています。



2. 放置自転車・バイク
の撤去について

３月に各駐輪場に長期間放置してある自転車の撤去を行いま
した。

今回撤去された自転車の台数は１20台でした。昨年に比べる
と約50台以上減っています。

皆さん、ご協力誠にありがとうございます。

放置自転車がなくなることで、私たちは何ができるでしょうか。

それは皆さんに、今よりさらに良い学内環境の提供ができるこ
とだと考えます。

これからも皆さん一人ひとりが責任もって、自転車・バイクを駐
輪場へ放置せず，自宅・アパートへ持ち帰りましょう。 そして共
に島根大学をより良くしていきましょう。



３.おわりに

今年度も、皆さんには大変お世話になりました。

皆さんが学生EMS委員会のアンケートや活動に参加して下
さるからこそ、私たち学生EMS委員会は活動できております。
誠にありがとうございます。

これからも皆さんのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

▲春の宍道湖



～新規委員大募集！～

学生EMS Twitter QRコード

私たち学生EMS委員会は島根大学の環境を良くするために活動
しています！

・きれいにするのが好き
・誰かのために何かをしたい
・社会に出ても役立つスキルを身に付けたい（会議への参加、チームで動く
体験など）
・環境に興味がある
・自分のペースで企画し、実行する経験を積みたい
・学部学年問わず協力し合える仲間がほしい

などなど 少しでも興味のある方はTwitterのDM またはメールでご連絡
ください！
サクッとお話だけでも聞いてみませんか？連絡お待ちしています！

メールアドレス
gakusei-EMS@ml.shimane-u.ac.jp


